

café +co begrüßt 1.700sten Mitarbeiter in Grazer Niederlassung â€“ BILD/ VIDEO

ID: LCG16303 | 04.08.2016 | Kunde: cafe +co International |
Ressort: Wirtschaft Ã–sterreich | APA-OTS-Meldung

**Dank des starken Wachstums kann der führende Kaffeedienstleister
in Zentral-und Osteuropa mehr neue Arbeitsplätze als geplant
schaffen .**

Bilder zur Meldung auf [http:// presse.leisuregroup.at/
cafeplusco/1700_mitarbeiter](http://presse.leisuregroup.at/cafeplusco/1700_mitarbeiter)

Video zur Meldung auf [https:// www.youtube.com/ watch?
v=s3xZCkHxHLI](https://www.youtube.com/watch?v=s3xZCkHxHLI)

Graz (LCG) – Nachdem der in zwölf Ländern tätige Kaffeedienstleister kürzlich seine Umsatzerwartung für das laufende Geschäftsjahr auf rund 205 Millionen Euro nach oben revidieren konnte, schreitet auch der Personalaufbau zügiger als geplant voran. Mit dem 30-jährigen **Gerald Glanznig** kann café +co CEO **Gerald Steger** bereits den 1.700sten Mitarbeiter in der Unternehmensgruppe begrüßen. Der gebürtige Kärntner wird als Gebietsverkaufsleiter in Oberkärnten im direkten Kundenkontakt stehen und das weitere Wachstum des führenden Kaffeedienstleisters unterstützen. café +co betreut bereits 72.500 Standorte mit Espressoanlagen und Vollautomaten für Heiß- und Kaltgetränke sowie Snacks in Zentral-und Osteuropa.

„Das Wirtschaftswachstum in vielen Ländern Osteuropas – vor allem aber die vielen Neukunden – ermöglichen es uns, auch in Österreich trotz der stagnierenden Wirtschaftslage neue Arbeitsplätze zu schaffen. Im Herbst 2016 startet café +co eine umfangreiche Innovationsoffensive, mit der wir für unsere Kunden die neuen Möglichkeiten der Robotik und der Digitalisierung mit vollautomatischem Genuss verbinden“, sagt Steger bei der Begrüßung des neuen Mitarbeiters in der Grazer Niederlassung des Unternehmens.

Zum Einstand kann sich Glanznig über eine DELIZIA-Kapselmaschine freuen, damit er ab sofort auch zu Hause café +co servieren kann. Mit dem neuen Kapselsystem, das nachhaltige Kaffeesorten mit Zertifikaten von Rainforest Alliance und Fairtrade umfasst, bietet café +co ein neues System für kleinere Büros und Firmen sowie Privathaushalte an.

„Ich freue mich darauf, bestehende und künftige Kunden von café +co mit neuen Produkten und der gewohnten Servicequalität zu begeistern. Die Schwerpunkte auf Nachhaltigkeit und Innovation machen café +co zu einem attraktiven Arbeitgeber mit einem interessanten Portfolio“, blickt Glanznig auf seine neue Aufgabe.

Nach beruflichen Stationen als Mechatroniker bei Infineon Technologies in Villach, Hirsch Servo AG und LAM Reserach war der gelernte Mechatroniker zuletzt als Account Manager für EPAMEDIA tätig. Beim führenden Out-of-Home-Anbieter war er seit 2012 für Kampagnenplanung, Neukundenprojekte und New Business-Projekte zuständig, bevor er zu café +co wechselte.

Über café +co International

café +co International ist der führende Kaffeedienstleister in Österreich sowie Zentral- und Osteuropa. Die Unternehmensgruppe

ist derzeit mit 17 Tochtergesellschaften in zwölf Ländern tätig (Österreich, Deutschland, Tschechien, Slowakei, Ungarn, Slowenien, Kroatien, Polen, Bosnien-Herzegowina, Serbien, Rumänien, Russland). café +co International beschäftigt sich mit Betrieb und Service von Espressomaschinen und Automaten für Heißgetränke, Kaltgetränke und Snacks sowie mit der Führung von Betriebsrestaurants. Die vollautomatischen „café +co Shops“ finden sich in Unternehmen ebenso wie im öffentlichen Bereich (Einkaufs-Center, Ämter, Spitäler und Autobahn Rastplätze, Tankstellen). Weiters bietet café +co eine eigens entwickelte Produktlinie für die Hotellerie und Gastronomie an. Jährlich werden an 72.500 café +co Standorten mehr als eine halbe Milliarde Portionen konsumiert. In Österreich und Deutschland betreibt das Unternehmen elf Selbstbedienungscafés, die unter anderem am Vienna International Airport, im Mozarthaus Vienna, im Haus der Musik, sowie im Einkaufszentrum Q19 zu finden sind. Unter dem Namen „café +co Café“ werden zudem Kaffeehaus-Konzepte betrieben. Das Unternehmen ist Träger des Österreichischen Staatswappens, Mitglied der Leitbetriebe Austria und wurde von SuperBrands Austria als führende Marke ausgezeichnet. Weitere Informationen auf [http:// www.cafepusco.com](http://www.cafepusco.com) sowie <http:// www.facebook.com/cafepuscointernational> .

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild-und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website auf <http:// www.leisure.at>. (Schluss)

